

Conrado-Michael, Katharina und Konrad Moser sowie Karl Mark, Johann Haun und Adi Rinner (v.l.) freuten sich über die Krapfen, die Maria Haun servierte.

Tiroler aus Brasilien besuchten alte Heimat

Die Familie Moser redet tirolerisch, wohnt in einem Tiroler Haus und lebt doch nicht in Tirol.

HART i.Z. (hö). Des Rätsels Lösung: Katharina, Konrad sowie Sohn Conrado-Michael sind in der Tiroler Auswandererkolonie Dreizehnlinden in Brasilien zu Hause. Konrad Mo-

ser ist ein bekannter Bild- Freunde. Auch Sohn Conhauer und Obmann der Musikkapelle Dreizehnlinden. Adi Rinner, Ehrenkapellmeister des Musikbundes Schwaz, weilte schon schen Tiroler besuchten mehrmals in der Auswanderergemeinde, um der Musikkapelle Nachhilfe zu erteilen. Nun besuchte die Familie Moser die alte Heimat und die dortigen

rado-Michael, der derzeit in Oberammergau eine Schnitzschule absolviert, stieß dazu. Die brasilianiunter anderem die Alm von Franz Rauch in Ginzling, die Erlebnissennerei Zillertal und verkosteten in Hart bei Maria Haun Zillertaler Krapfen.